

ESTE DOMINGO, LOS VECINOS TIENEN UNA CITA CON EL ARTE AL AIRE LIBRE

Vva. de la Cañada, 14 de enero.- La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha organizado para este domingo, 16 de enero, un nuevo "Encuentro con el Arte al aire libre".

El objetivo de la iniciativa -en marcha desde el pasado mes de octubre- no es otro que el de acercar a artistas de diferentes puntos de la región y a vecinos del municipio interesados en el arte. Los primeros podrán exponer y vender sus obras en un espacio público que el Ayuntamiento les cederá una vez al mes. Los segundos podrán, además de conocer las últimas tendencias artísticas en lo que a pintura se refiere, comprar a precios populares auténticas obras de arte.

La Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux, anima a todos los ciudadanos a participar en esta cita cultural: "Creemos que es muy interesante acercar a la población el arte de una forma, por así decirlo, casual o informal, como una actividad lúdica. Pero a la vez, le estamos brindando también una oportunidad al colectivo de artistas locales y de otros puntos de la región que disponen en nuestro municipio de un espacio más para dar a conocer su obra".

Fecha: Domingo, 16 de enero.

Hora: de 11.00 a 14.30 horas.

Lugar: Pza. de España (junto al Ayuntamiento)

